



Partnerschaft zwischen Porsche AG und Red Bull GmbH kommt nicht zustande

09/09/2022 Im Zuge eines möglichen Formel 1-Einstiegs von Porsche haben die Dr. Ing. h.c. F. Porsche AG und die Red Bull GmbH in den vergangenen Monaten Gespräche geführt. Beide Unternehmen sind gemeinsam zu dem Ergebnis gekommen, dass diese Gespräche nicht weiter geführt werden.

Prämisse war immer eine Partnerschaft auf Augenhöhe, die neben einer Motoren-Partnerschaft auch das Team umfasst. Dies konnte nicht realisiert werden. Mit den beschlossenen Reglementänderungen bleibt die Rennserie für Porsche jedoch ein attraktives Umfeld, das weiterhin beobachtet wird.

**MEDIA
ENQUIRIES**



Thomas Hagg

Director Event and Sports Communications (ad interim)

+49 (0) 711 / 911 24542

thomas.hagg@porsche.de

Linksammlung

Link zu diesem Artikel

<https://newsroom.porsche.com/de/2022/motorsport/porsche-ag-red-bull-gmbh-keine-partnerschaft-formel-1-29659.html>

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/1e811cec-5e9f-47fd-83ae-1d80dce7c693.zip>